

Fecha 04.12.2015	Sección Nación	Página pp-4
----------------------------	--------------------------	-----------------------



SE CUMPLIRÁ CON EL APAGÓN: PEÑA

El Presidente aseguró que antes del cambio analógico se alcanzará la meta de pantallas repartidas.

Se cumplirá con entrega de teles para apagón: EPN

- El 20 de diciembre se habrán repartido 9.7 millones de tv digitales
- Se basaron en padrones de **Prospera, Liconsa, Diconsa y Adultos Mayores**

HORACIO JIMÉNEZ Enviado
—horacio.jimenez@eluniversal.com.mx

Mérida, Yuc.— El presidente Enrique Peña Nieto anunció que el gobierno federal va a cumplir con la entrega de las 9.7 millones de televisiones digitales a las que se comprometió y confirmó que la señal analógica se va a apagar el próximo 31 de diciembre en todo el país.

Al entregar el televisor digital 8 millones 200 mil en un centro de distribución en la colonia Inalámbrica a la señora Teresa Manzanero, Peña Nieto dijo que el gobierno federal está trabajando a "marchas forzadas" para cumplir con la entrega de pantallas para que todos los mexicanos tengan acceso a la nueva era digital y detalló que a diario se reparten 70 mil aparatos.

Destacó que la reforma en telecomunicaciones tiene como propósito el asegurar que todos los mexicanos tengan acceso a los servicios y con mayor calidad, como son internet, telefonía y radio en todo el país.

"La señal analógica se va a apagar, la transmisión que recibían a través de la televisión analógica se va a apagar y esto va a ocurrir el 31 de diciembre [próximo], por eso el compromiso que tiene el gobierno para hacer la entrega de 9.7

millones de televisores a igual número de familias mexicanas, esto nos permitirá asegurar que las familias de menos ingresos tengan una televisión", comentó el Jefe del Ejecutivo federal.

Dijo que el gobierno de la República se preocupa en darle atención a las familias que están en los padrones de Sedesol, básicamente en Prospera, Liconsa, Diconsa y Adultos Mayores, porque allí están los de menores ingresos y tienen necesidad de apoyo.

"Los aparatos de televisión que tienen muchas familias en México son aparatos ya viejos que no permiten recibir la señal digital prácticamente, hoy, en cualquier parte del país donde se quiera adquirir una nueva televisión ya incorporan esa nueva tecnología y muchas familias lo han hecho con sus propios recursos".

Por su parte, el **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, coincidió con el primer mandatario al asegurar que van a cumplir con la entrega de las televisiones, pero adelantó que será aproximadamente el 20 de diciembre.

"Hoy nos estamos comprometiendo que para el día 15 de diciembre entregaremos 9.4 millones de televisores al mismo número de hogares y práctica-

mente el 20 de diciembre los 9.7 millones de televisores que se han comprometido como mandato constitucional", comentó **Ruiz Esparza**.

Explicó que tan sólo en Yucatán se entregan diariamente 6 mil 200 televisores y en la República Mexicana, 76 mil, es decir, a una de cada tres familias se les está entregando un televisor para sumar a 9.7 millones de familias.

El **secretario Ruiz Esparza** comentó que con estos nuevos televisores se va a ahorrar energía, además se va a liberar la banda 700 y esto permitirá que el internet y la telefonía móvil lleguen a más comunidades y con mejor calidad.

Transición. En su oportunidad, el presidente Peña Nieto destacó que la transición a la era digital ha ocurrido en otros países, pero no lo han hecho de esta manera, simplemente la han alertado, pero no han asumido ninguna responsabilidad, por eso llamó a los ciudadanos a que acudan por sus equipos antes de la fecha indicada.

"La señal que hoy reciben las televisiones viejitas, esa se apaga, aquí hemos asumido responsabilidad para que, repito, las familias de meno-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 04.12.2015	Sección Nación	Página pp-4
----------------------------	--------------------------	-----------------------

res ingresos tengan derecho y puedan tener una televisión. Se ha hecho un gran despliegue, esto implica un gran esfuerzo logístico, no se logra de manera fácil. Primero, todo un proceso transparente y abierto para haber adquirido por parte del gobierno las 9.7 millones de televisiones que se están entregando a igual número de familias”, dijo Peña Nieto.

Apoyo a ciencia. Antes, al inaugurar el Parque Científico y Tecnológico de Yucatán, el presidente Peña Nieto promulgó las reformas a las leyes de Ciencia y Tecnología y la Federal de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos, que impulsa el de-

sarrollo científico, tecnológico y de innovación del país, y elimina el impedimento de investigadores para participar en actividades de vinculación con el sector privado mediante consorcios, alianzas y nuevas empresas.

Reconocimientos. La Presidencia reconoció a servidores públicos que durante 25 y 30 años han propuesto mejoras en sus áreas de trabajo o han tenido un desempeño destacado.

Fueron 66 premios: siete por 30 años de antigüedad; 24 por 25 años de antigüedad; 31 estímulos al desempeño destacado, y cuatro recompensas a quienes propusieron mejoras en sus ámbitos laborales, conforme a lo dis-

puesto en la Ley de Premios, Estímulos y Recompensas Civiles. ●

ESPECIAL

“La señal que hoy reciben las televisiones viejitas, esa se apaga, aquí hemos asumido responsabilidad para que las familias de menores ingresos tengan derecho y puedan tener una televisión”

ENRIQUE PEÑA NIETO
Presidente de la República



ESPECIAL

El presidente Enrique Peña Nieto, acompañado de Gerardo Ruiz, titular de la SCT y del gobernador Rolando Zapata, obsequió el televisor digital 8 millones 200 mil a Teresa Manzanero en la colonia Inalámbrica, de Mérida, Yucatán.